

YEG
Information

館林で群馬県連 YEG 第6回役員会・総会を実施

3月20日（月）令和4年度第6回役員会・通常総会が館林市文化会館小ホールにて開催されました。10時に館林執行部メンバーが集合し会場設営とりハーサルを行い、群馬県連メンバーをお迎えする準備を整えました。

堤副会長の開会で始まり、新部会長の挨拶、栗原副会長が議長となり、4つの審議事項が承認され、1つの協議事項が話し合われました。

協議事項は格上げ審議となり、こちらも無事に承認されました。

報告事項では、いつも通りに日本YEG・関東ブロックYEGの委員会出向者報告と群馬県連、全国大会関連、関東ブロック大会関連の報告が行われ、今回は「全国大会を支援する会」についてを歴代会長でもある渋川YEGの杉木さんより報告がありました。

各単会会長より単会報告も行われ、今年度最後の役員会も無事に閉会する事ができました。



▲挨拶をする新部県連会長

第6回役員会 14時30分開会

参加者 82名

司会者 石川副運営専務（館林YEG）

役員会に続き、17時30分より総会が開催されました。

総会は、栗原副会長の開会、国歌斉唱、商工会議所青年部の歌「伸びゆく大地」斉唱、山越副運営専務（館林YEG）による商工会議所青年部「綱領」朗読「指針」唱和、新部会長挨拶から始まりました。

第1号議案を新部会長、第2号議案から第4号議案を堤副会長（次年度会長）から説明。すべて満場一致で承認され、いよいよ来月から堤次年度が動き出す事となりました！

この後19時より今年度最後の情報交換会が行われました。この情報交換会にてメンバーの労を癒し、今年度の活動が終了致しました。

今年度最後の役員会・総会の設営をお手伝い頂きました、館林YEGメンバー及び、会員交流委員会のメンバーの皆様、本当にありがとうございました。それから役員会・総会に参加して頂きました群馬県連のメンバーに心から感謝致します。

これからも群馬県商工会議所青年部連合会の活動にご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。



▲群馬県商工会議所青年部連合会集合写真



▲花束を送られる令和4年度執行部メンバー

通常総会 17時30分開会

参加者 118名

司会者 小松原運営専務（館林YEG）